



<p>Teléfonos de Urgencia</p> <p><i>Ambulancia</i> 131 <i>Bomberos</i> 132 <i>Carabineros</i> 133 <i>Investigaciones</i> 134 <i>Informaciones</i> <i>sobre carreteras</i> 139</p>	<p style="text-align: center;">Hace 30 años El Heraldo 5 de Septiembre de 1994</p> <p style="text-align: center;">SOCIEDAD ANDRÉS BELLO PREPARA ELECCIÓN DE NUEVO DIRECTORIO</p> <p>El presidente de la Sociedad de Socorros Mutuos Andrés Bello de Linares, Sebastián Maldonado, informó que para el día 25 de septiembre está fijada la elección de la nueva directiva. El dirigente sostuvo que están agilizando los preparativos para determinar las comisiones que tendrán a su cargo el proceso eleccionario del mes próximo. Señaló también que serán nominados los candidatos que postularán a los cargos directivos en la centenaria entidad mutualista que cuenta con una flamante sede en la calle Manuel Rodríguez.</p> <p>EL "HUASO JATO" PREPARA NOCHE DEL FOLCLOR</p> <p>El conocido folclorista linarense Alejandro Cabello, "El Huaso Jato" está preparando la realización de la tradicional Noche del Folclor que cada año reúne a los mejores exponentes de la música nacional. La actividad folclórica está fijada para el sábado 3 de septiembre a las 21 horas en la Peña La Carreta. - "Queremos ofrecer un gran espectáculo con lo mejor de nuestra música al iniciar el mes de la Patria y esperamos que esta fiesta de chileno tenga un importante marco de público", dijo el folclorista.</p>	<p style="text-align: center;">Hace 60 años El Heraldo 5 de Septiembre de 1964</p> <p style="text-align: center;">EN 8 ZONAS AGRÍCOLAS HAN SIDO DIVIDIDOS TERRITORIOS</p> <p>Una división de territorio en ocho zonas para descentralizar la jefatura administrativa aprobó en su última sesión el Consejo del Instituto de Desarrollo Agropecuario. Las ocho zonas tendrán la siguiente distribución: 1ª Tarapacá y Antofagasta; 2ª Atacama y Coquimbo; 3ª Aconcagua, Valparaíso, Santiago, O'Higgins y Colchagua; 4ª Curicó, Talca, Linares y Maule; 5ª: Nuble, Concepción y Arauco; 6ª: BioBio, Malleco y Cautín; 7ª: Valdivia, Osorno, Llanquihue y Chiloé y 8ª: Aysén y Magallanes.</p> <p style="text-align: center;">SE INAUGURA TRAMO INICIAL DEL FERROCARRIL ELÉCTRICO</p> <p>El martes fue inaugurado por S.E. el Presidente de la República el tramo inicial del ferrocarril eléctrico correspondiente a modernización de la Red Sur. El sector Santiago - Rancagua es el primero que se pone en operación dentro del proyecto de electrificación Santiago - Chillán, destinado, ulteriormente, a unir por vía electrificada de las ciudades de Santiago y Concepción. Como lo destacó en esta oportunidad el Jefe del Estado, el proyecto en marcha, junto con mejorar el servicio, permitirá racionalizar la economía de la empresa.</p>
<p style="text-align: center;">Santoral</p> <p style="text-align: center;"><i>Hoy</i></p> <p>VICTORINO - VICTORIANO</p>		